

Entrevistamos a uno de los coordinadores de CMHNTM respetando su anonimato por motivos de seguridad. “Hemos sido amenazados por ‘cristianos’ y ‘no cristianos’ afines a la Ideología de Género”, dicen.



(Redacción, 10/01/2018) El próximo 26 de enero se presentará en Madrid “Con Mis Hijos No Te Metas” (CMHNTM), la versión local de una plataforma cívica que, en apenas dos años, se ha extendido por varios países latinoamericanos.

CMHNTM se presenta a nivel internacional como “un movimiento ciudadano que nace como reacción a la imposición de la Ideología de Género en nuestros hijos mediante el sector educativo en los diferentes estados soberanos

”.

CARÁCTER CÍVICO-RELIGIOSO-EVANGÉLICO

“CMHNTM es un movimiento cívico, no político partidario. Estamos conformando una plataforma abierta que dé una respuesta transversal a la progresiva invasión de competencias de la Administración en áreas de la sociedad civil, como la familia” (CMHNTM España) □

Es difícil precisar los orígenes y la estructura organizacional de CMHNTM, ya que esta plataforma se muestra remisa a ofrecer esa información en sus diferentes páginas web regionales y en sus cuentas en las redes sociales. No queda claro si esa política de comunicación, escasa si se compara con la transparencia de otros movimientos similares, instituciones y ONG, se debe a motivos estratégicos o a razones de seguridad.

La plataforma llega a España precedida de importantes logros en el terreno de la movilización en las calles y de impacto en las redes sociales, pero también de algunas actuaciones y "asociaciones" que suscitan dudas en algunos sectores del protestantismo español.

Fuentes periodísticas latinoamericanas **sitúan el nacimiento de este movimiento en Perú, en 2016**, como protesta a la intención por parte del gobierno de Pedro Pablo Kuczynski de **incluir la ideología de género en el currículo académico peruano**. Con un protagonismo fundamental de iglesias, pastores y líderes evangélicos en el origen y en la vertiginosa trayectoria de CMHNTM, la plataforma relativiza su perfil religioso-evangélico señalando que también se han ido sumando católicos y representantes de otros colectivos ciudadanos no religiosos.

Su gran capacidad de convocatoria y movilización hizo que pronto se extendiera a otros países, en los que también la agenda LGTBI y la aprobación de nuevas leyes de educación sexual provocaban reacciones de rechazo entre grandes sectores de la población. De ese modo, CMHNTM pronto se organizó en Colombia, Chile, Paraguay, Ecuador, Costa Rica, Argentina y otros países donde también lideró multitudinarias marchas de protesta.

CMHNTM: SESGO POLÍTICO E IDEOLOGÍA

La plataforma llega a España precedida de importantes logros en el terreno de la movilización en

CMHNTM declara su independencia de la política de partidos, sin embargo, al menos en su versión latinoamericana, exhibe simpatía y una fuerte identificación ideológica con la derecha conservadora, liberal (en lo económico) y nacionalista. Algunas de sus actuaciones recientes, como es el caso de la [carta abierta de CMHNTM Paraguay al presidente de su Gobierno](#), pidiéndole no firmar el [Pacto Mundial Migratorio](#) de Naciones Unidas por “**antipatriota y atentatorio contra el pueblo paraguayo**”, suscitan dudas respecto a la relación de tales pronunciamientos con los fines declarados de dicho movimiento: “la defensa de la libertad de los padres a educar a sus hijos sin imposiciones ideológicas”.

En el mismo sentido, la participación frecuente en sus actividades del joven politólogo argentino **Agustín Laje**, considerado un referente del neoliberalismo contemporáneo -coautor junto con su mentor, **Nicolás Márquez**, del bestseller “*El libro negro de la nueva izquierda*”, invitados ambos a España por la plataforma *Hazte Oír* en noviembre de 2018- sugiere vínculos y afinidades entre CMHNTM con estos conferenciantes y también con la conocida plataforma cívica española que preside el abogado español Ignacio Arsuaga.



... exhibiendo gran capacidad



... Pacto Mundial